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2011.02.07原田作成 

つくば市民白書 2012 実行委員会 

第６回会合まとめ 
 

日時：2010 年 12 月 25 日(土)10:00-13:00 

場所：並木公民館、小会議室 2 

出席者：河村、山本、矢澤、横井、野崎、原田 

議題： 

（１）報告（経過、勉強会） 

（２）協議 

（３）その他 

 

（１）報告 

①経過報告 

 11 月 23 日  自治基本条例学習ワークショップ、12 月 19 日介護保険シンポジウム(石

岡）が開かれた。 

 

②公民館問題 

河村氏より公民館問題について報告がなされた。11 月 2 日に市長が定例記者会見でパブリ

ックコメントのまとめをまたずに 12 月議会に条例を提案すると記者発表をした。11 月 20

日にまとめが発表されたが反対意見が反映されていない。来年 4 月から実施される、 

12 月に 13 団体で要望書を陳情する。 

 

③介護保険シンポジウム 

横井より介護保険シンポジウムの報告がなされた。2000 年に制度ができ、その後 2003 年、

2006 年、2009 年に見直しされたが、自己負担の増額など状況は悪化している。 

 

④その他 

・つくば市では学校の適正規模と言うことで統廃合が進められている。 

・平和の取り組みとして、谷田部工科高校で飛行場跡の調査、平和会館の訪問など行って

いる。 

 

⑤勉強会(環境) 

つくば市は「つくば環境スタイル」を市長公室・政策審議室・環境都市推進室でつくば市

環境都市推進委員会を作って進めている。低酸素社会づくりをめざして環境教育、交通体

系、田園空間、実験低炭素タウンが柱である。従来の環境行政とは別のようだ。つくばス

タイルとの関係は不明。キャッチフレーズをちりばめているが内容は既存のものではない

か。 

今後、担当職員を囲む勉強会、懇談会の開催、市内環境団体への呼びかけを行ってはどう

か。進め方として、論点の整理、白書のアウトライン検討、執筆依頼の順となる。 

 

（２）協議 

①白書 2012 構成の検討 

「医療と福祉」は横井が担当する。 

 「「教育と文化」に公民館問題を加える。 

 「平和」「市民運動」の項の追加を検討する。 

 

②次回 

2011 年 1 月 30 日(日)午前中 9:30-12:00 

（12/26 並木公民館、小会議室 2 を予約） 


